



EN ESPAÑA

Andalucía inaugura el primer banco de células madre

AGENCIAS. Granada

El primer banco de células madre de España se inauguró ayer en Granada. El banco suministrará material a cuatro proyectos de investigación sobre diabetes y Parkinson con células madre de origen embrionario. El consejero de Sanidad de la Junta de Andalucía, Francisco Vallejo, anunció que esta comunidad autónoma actuará en red con los bancos de líneas celulares de Estocolmo y Londres. Vallejo estuvo acompañado por los responsables de Sanidad de seis comunidades autónomas gobernadas por el PSOE. La inauguración del primer banco de células madre de España se produce una semana después de que el Tribunal Constitucional haya admitido a trámite el recurso del Gobierno central contra la Ley andaluza en esta materia, en un contexto de enfrentamiento entre ambos ejecutivos. El Partido Popular aduce que la normativa andaluza contraviene la Ley de Reproducción Asistida, de ámbito estatal.